

つばめざわしょうがっこう
燕沢小学校のみなさんへ

なが りんじきゅうぎょう つづ げんき す
長い臨時休業が続いていますが、元気に過ごしていますか。

しんがた かんせんかくだいぼうし がっこう やす
新型コロナウイルス感染拡大防止のために学校がお休みになり、みなさんは、長い時間をおうちで過ごしたり、やりたいことをがまんしたりするなど、よく頑張りましたね。

つばめざわしょうがっこう てんにゅうせい いちねんせい むか
燕沢小学校は、転入生のみなさん、一年生のみなさんを迎えて421名になります。

ざんねん がっこう がつ にち やす がっこう
しかし、残念ながら学校は5月31日までお休みになります。学校の始まりがまた遅くなってしまいました。みなさんもニュースなどで知っているとおり、新型コロナウイルス感染症にかかる心配が続いています。みなさんの健康や命を守るため、しばらく学校のお休みは続きますが、学校からの課題、運動や体操、お手伝いなどをして、生活のリズムを大切にして過ごしてください。

がつ はつか すい にじゅうろくにち か にじゅうはちにち もく みじか
5月は、20日(水)、26日(火)、28日(木)に、短い時間ですが学年ごとに登校する日も予定しています。

せんせいともだち いっしょ がっこう す
また、先生や友達と一緒に、学校で過ごすことができるようになるまで頑張らしましょう。みなさんと会う日を楽しみにしています。

せんだいしり つつばめざわしょうがっこう こうちょう おいかわ たかゆき
仙台市立燕沢小学校 校長 及川 隆行

しょくいんいちどう
職員一同